

Vicecancilleres de Cuba y Guatemala dialogaron en La Habana



La Habana, 10 may (RHC) Rogelio Sierra Díaz, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, recibió este jueves 10 de mayo, en La Habana, a su homólogo de Guatemala, Jairo David Estrada Barrios, quien realiza una visita a nuestro país para participar en el XXXVII período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) que concluirá mañana.

Refiere la información del sitio oficial [Cubaminrex](#) que el encuentro se produjo en un ambiente cordial, intercambiaron sobre la marcha de las relaciones bilaterales, expresaron la disposición de continuar trabajando por ampliarlas y explorar nuevas áreas de interés común.

Sierra Díaz y Estrada Barrios también abordaron temas de la agenda internacional.

Acompañó al distinguido visitante Héctor Iván Espinoza Farfán, embajador de la República de Guatemala en nuestro país.

Por la parte cubana estuvieron presentes funcionarios de la cancillería de la mayor isla de Las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162011-vicecancilleres-de-cuba-y-guatemala-dialogaron-en-la-habana>



Radio Habana Cuba